

Antrag

der Bezirksräte der Österreichischen Volkspartei – Magdalena Kellaridis, MA und Dipl.-Ing. Ivana Reinstadler – gemäß § 24 der Geschäftsordnung, eingebracht bei der Vollversammlung der Bezirksvertretung Favoriten am 16.12.2020 betreffend

Defibrillatoren in Telefonzellen

Genannte Bezirksrätinnen stellen in diesem Zusammenhang folgenden Antrag:

Die zuständigen Stellen werden ersucht, die Anzahl bestehenden und zukünftigen Telefonzellen in Favoriten, mit Defibrillatoren auszustatten.

Begründung:

Derzeit gibt es in Wien 10 Telefonzellen die mit Defibrillatoren ausgestattet sind. Die Nützlichkeit der Defibrillatoren wird auf der Website der Stadt Wien wie folgt beschrieben „Ersthelferinnen und -helfer können die Überlebenschancen eines Menschen durch den Einsatz eines Defibrillators mit nur wenigen Handgriffen erheblich steigern. Eine schnelle Erstversorgung ist wichtig, da mit jeder Minute die Wahrscheinlichkeit einer erfolgreichen Reanimation um zehn Prozent sinkt.“ Um nicht neue Defibrillator-Säulen aufstellen zu müssen, sondern schon bestehende Ressourcen zu nutzen, ist der Einbau in Telefonzellen eine ressourcenschonende und nachhaltige sowie oftmals lebensrettende Maßnahme.

Um Zuweisung des Antrags in den Umweltausschuss wird ersucht.

Wien, am

Magdalena Kellaridis

Ivana Reinstadler